

## LSG-2 Bewerbung für das Landesschiedsgericht Kandidatur als Beisitzerin im Landesschiedsgericht

Antragsteller\*in: Therese von Schwichow (KV Ludwigshafen)  
Tagesordnungspunkt: 5.1. Wahl Landesschiedsgericht

### Kandidatur als Beisitzerin im Landesschiedsgericht

LDV 23.03.2019 in Montabaur

Therese von Schwichow

Hiermit bewerbe ich mich erneut für eines der Beisitzerämter des Landesschiedsgerichts. Ich bin 40 Jahre alt, verheiratet und Mutter zweier Kinder (5 und 7 Jahre). Mehrere Jahre war ich als Richterin am Landgericht Frankenthal (Pfalz) tätig und dort mit Zivilsachen betraut. Im Jahr 2017 bin ich als Familienrichterin zum Amtsgericht Ludwigshafen gewechselt. Bereits in den letzten sechs Jahren war ich Erste Beisitzerin des Landesschiedsgerichts.

Den Grünen bin ich vor fast 20 Jahren beigetreten. Da ich in Rheinland-Pfalz schon oft umgezogen bin, habe ich bereits mehrere Kreisverbände kennengelernt, darunter v.a. den KV Trier-Saarburg, den KV Bad Kreuznach und jetzt den KV Ludwigshafen.

Ich hoffe, mich durch die Mitarbeit im Landesschiedsgericht weiterhin einbringen zu können. Die sehr gute Zusammenarbeit mit den bisherigen Mitgliedern des Landesschiedsgerichts würde ich gerne fortsetzen. Außerdem möchte ich die paritätische Besetzung des Gerichts mit Männern und Frauen unterstützen und sicherstellen.

Daher bitte ich um Eure Stimme.



Name: Therese von Schwichow  
Kreisverband: KV Ludwigshafen  
Beruf: Familienrichterin